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УКАЗ ПРЕЗИДИУМА ВЕРХОВНОГО СОВЕТА СССР

О созыве Верховного Совета СССР
Президиум Верховного Совета СССР постановляет;
Созвать вторую сессию Верховного Совета СССР четвертого 

созыва 3 февраля 1955 года в гор. Москве.
Председатель Президиума Верховного Совета СССР 

К. ВОРОШИЛОВ.
Секретарь Президиума Верховного Совета СССР 

Н. ПЕГОВ.
Москва, Кремль
22 января 1955 г.

Общетрестовское собрание 
строителей

22 января в клубе Свердловскпромстроя на Рабочем по
селке состоялось общее собрание рабочих, инженерно-тех
нических работников и служащих строительных управлений 
треста.

Собрание обсудило итоги Всесоюзного и областного со- 
) вещания • строителей и задачи коллектива строителей по 
) выполнению плана на 1955 год. Доклад по этому вопросу 
? сделал управляющий трестом А. М. Лерман.
( В прениях выступили каменщик тов. Соков, начальник
]» строительного управления по строительству жилья в Куй-
/ бышевском районе тов. Артемчик, начальник КПП тов. Лу- 

пей, шофер гаража тов. Прикуль, начальник строительного
( управления тов. Ядрихинский, секретарь партбюро тов. Ар- 

хипов.
с На собрании были обсуждены и приняты социалистиче- 
(( ские обязательства коллектива строителей на 1955 год.
) Сегодня мы публикуем материалы с общетрестовского соб- 
( рания строителей.

Социалистические обязательства 
коллектива треста на 1955 г,

На участках Свердловскпромстроя

Отвечая на обращение Воесо-' 
юзного совещания ко всем работ
никам строительной индустрии, 
коллектив треста Свердловск- 
промстрой, вступая в социали
стическое соревнование за дости
жение высоких производственно
экономических показателей своей 
работы, берет на себя следую
щие социалистические обязатель
ства на 1955 год:

Выполнить план строительно
монтажных работ к 20 декабря 
1955 года.

Выполнить план ввода в 
эксплуатацию жилых объектов к 
5 декабря 1955 года.

Досрочно выполнить план соб- 
отвенното капитального строи
тельства и ввести в эксплуата
цию сверх государственного пла
на 2500 квадратных метров жи
лой площади для строителей.

Выполнить план ввода в 
эксплуатацию культурно-быто
вых объектов в следующие сро
ки: школа в ОрджоникидзевсЕом 
районе — июль 1955 года, дет
ский сад завода «Главэкокава- 
тор» — июнь 1955 года, детсад 
для турбомоторного завода — 
июнь 1955 года, детсад в квар
тале № 61—62 — июнь 1955 
грда, детсад в квартале «А» — 
июнь 1955 года.

Сдать в эксплуатацию сле
дующие объекты собственной 
производственной базы треста: 
2-ю очередь кирпичного завода— 
II квартал 1955 года, завод то
варного бетона и раствора — II 
квартал 1955 года, лесопильный 
цех — II квартал 1955 года, ре
конструкция завода железобетон
ных изделий — I квартал 1955 
года.

Обеспечить досрочное оконча
ние строительных работ и сдать 
в IV квартале 1955 года первую 
очередь завода сухой штукатурки 
под монтаж.

Начать строительство пионер
лагеря для треста на 400 мест.

На основе внедрения новой 

ганизации работ и труда, макси
мальной механизации и индуст
риализации строительства пере
выполнить план по производи
тельности труда на основном 
производстве на 0,5 процента и. 
в производственных предприяти
ях на 1,0 проц.

Снизить себестоимость строи
тельно-монтажных работ и обес
печить плановые накопления в 
размере 3 проц, от сметной стои
мости.

Обеспечить снижение стоимо
сти сравнимой продукции по про
мышленным предприятиям на 5 
проц, и по лесоэксплуатации — 
2 проц.

Обеспечить выполнение дирек
тивных норм всеми механизмами 
и довести механизацию трудоем
ких работ: земляных — до 90 
проц., штукатурных ■— до 70 
проц., малярных — до 70 проц., 
погрузочно-разгрузочных — до 
70 проц., контейнеризацию — 
до 75 проц.

Обеспечить внедрение железо
бетонных конструкций не менее 
135 кубических метров на 1 мил
лион рублей строительно-монтаж
ных работ и сократить расход ле
са на 30 проц, против фактиче
ского расхода в.1954 раду.

Обеспечить выпуск производ
ственными предприятиями тре
ста следующего количества ос
новных изделий: железобетонных 
изделий 28000 кубических мет
ров, красного кирпича 20000 ты
сяч штук.

Внедрить не менее 500 рацио
нализаторских предложений с ус
ловной годовой экономией не ме
нее 1,5 миллиона рублей.

Выполнить план по всем 
транспортным хозяйствам треста 
к 15 декабря 1955 года и обес
печить выполнение всех техни
ко-экономических показателей.

Подготовить через отдел тех
нического обучения не менее 500 
человек новых рабочих и повы
сить квалификацию у 500 чело-

На строительстве 
58-квартирвого 

дома
По улице Якова Свердлова воз

двигается новый 58-квартирный 
дом для трудящихся завода 
«Главэкскаватор». На стройке в 
эти дни царит трудовой подъем. 
Строители дали слово закончить 
кладку стен третьего этажа к 
1 февраля и сделать его пере
крытие.

Высокопроизводительно рабо
тает бригада каменщиков под ру- 
ководством Н. П. Конева. Она со
стоит полностью из молодых ра
бочих—выпускников школы ФЗО, 
которые пришли на стройку в 
сентябре. Несмотря на это, брига
да имеет высокие показатели и 
хорошее качество работы. Брига
дир Н. П. Конев умело руководит 
молодыми рабочими, передавая им 
свой опыт и знания. Особенно 
хорошие показатели имеют Ана
толий Крылатков и Александр 
Девятков. Они выполняют днев
ное задание на 120—130 про
центов. >

В быстром темпе работает 
бригада кадровых каменщиков, 
возглавляемая Е. Кукариным. Она 
ведет кладку главного фасада 
здания и выполняет до полутора 
норм в смену.

На подсобных работах трудит
ся бригада А. Агейкиной. Она 
бесперебойно обеспечивает ка
менщиков всем необходимым.

Хорошо организован труд в 
бригаде плотников М. Глущенко. 
Бригада не задерживает работу 
каменщиков, своевременно уста
навливает леса и подмости. Кроме 
этого, плотники обязались к 1 
февраля установить 500 квадрат
ных метров перегородок. Это обя
зательство о™ с честью выпол
нят.

Е. РАСКАТОВ, 
прораб.

ПО РОДНОЙ СТРАНЕ
Дрогобычская область. В кол

хозе имени Молотова, Рудковског 
го района, хорошо организована 
учеба в сети партийного и ком
сомольского просвещения. Само- 

: стоятельно изучают марксистско- 
ленинскую теорию И коммуни
стов. Молодые коммунисты за
нимаются в кружке по изуче
нию Краткого курса истории 
КПСС (2-й год обучения).

На снимке: занятие кружка 
по изучению Краткого курса 
истории КПСС. У карты — ру
ководитель кружка И. Ф. Со
логуб.

Фото -С. Полякова.
Фотохроника ТАСС.

ОпЫтнЫй бригадир

Достойно встретить день выбо
ров в Верховный Совет РСФСР и

Подарок строителей
Замечательный подарок для 

трудящихся Свердловскпромстроя 
готовят ко дню выборов строители 
61—62 кварталов в Зеленом го
родке, К 110 февраля будет, под
готовлен к сдаче в эксплуата
цию двенадцатиквартирный дом. 
Сейчас строители делают все для 
того, чтобы срок этот был выпол
нен.

Хорошо трудятся бригады 
штукатуров В. Васильева. 160 
процентов — таковы ежеднев
ные показатели этой бригады. 
Штукатуры заканчивают отдел
ку лестничной клетки.

В честь
Бригада столяров, руководимая 

Ефимом Тихоновичем Трусовым, 
считается одной из лучших в 
строительном управлении по 
строительству жилья в Куйбы
шевском районе, В прошлом го
ду в социалистическом соревно
вании' она три раза подряд за
нимала первые места.

С энтузиазмом трудятся сто
ляры и в этом году. Соревнуясь 
за достойную встречу дня выбо
ров в Верховный Совет РСФСР 
и местные Советы депутатов тру- 

местные Советы депутатов тру
дящихся — горячее желание 
всех членов бригады штукатуров, 
возглавляемой Евгением Андрее
вичем Мосягиным.

Сейчас бригада производит от
делку магазина, расположенного 
в первом этаже 50-квартирного 
дома, и ежедневно перевыполняет 
производственное задание.

Е. А. Мосягин — опытный 
бригадир, хорошо знающий шту
катурное дело. Он уделяет много 
внимания обучению своих рабо
чих. Многим ученикам, как 
Е. Кумаровой, 0. Егоровой, 
3. Ирдугановой, присвоены раз
ряды, и они работают самостоя
тельно.

На снимке: Е. А. Мосягин за 
работой,

Бригада маляров дала слово к 
10 февраля закончить по дому 
все малярные работы с оценкой 
«хорошо». Производя подготовку 
к малярным работам, члены 
бригады выполняют нормы выра
ботки на 140—145 процентов.

Слаженно трудится и бригада 
штукатуров под руководством 
Т. Бухтьяровой. За десять дней 
они оштукатурили 300 квадрат
ных метров поверхности, вое от
косы, подмазали плинтусы, заде
лали все отверстия.

А. КУПРИН,
мастер.

выборов
дящихся, бригада взяла обяза
тельство выполнить январское и 
февральское задания па 180 про
центов.

Это обязательство бригада дер
жит с честью.

Высоких производственных 
показателей добивается столяр 
В. Бушмакин. Выполняя работы 
по подгонке дверей в доме № 16 
61 — 62 кварталов, он выпол
няет до двух норм в смену.

А. ХАЛИНА.

техники, передовых методов ор- век.
Социалистические обязательства обсуждены и при

няты на общих собраниях рабочих, инженерно-техниче
ских работников и служащих треста Свердловскпромстрой.



Задачи коллектива треста по выполнению плана 1955 года
Всемерно улучшать качественные показателиВ Москве, в Большом левском дворце с 30 Крем- ноября проектов, производственных мощ-по 7 декабря 1954 года проходило Всесоюзное совещание строителей, архитекторов, работников промышленности стройматериалов, строительного и дорожного машиностроения, проектных и научно-исследовательских организаций, созванное ЦК КПСС и советом Министров СССР.В конце совещания с большой речью выступил первый секретарь ЦК КПСС тов. Хрущев Н. С. Глубоко проанализировав работу строительных организаций, он указал пути дальнейшего улуч шения и подъема строительного дела в СССР.С 10 по 12 января 1955 года в Свердловске. проходило областное совещание строителей, обсудившее состояние дела строительства в области и наметившее меры и пути его улучшения и дальнейшего подъема. Каковы же общие итоги указанных совещаний ' и что должны сделать, исходя из этих итогов, строительные организации и, в частности, коллектив треста?Строительство промышленных зданий, жилых домов, школ, детских учреждений и других сооружений до настоящего времени в основном осуществлялось по индивидуальным проектам. Индивидуальные проекты сопровождались излишествами в архитектурном оформлении, что' удорожало стоимость строительства, а также порождало множество, раз- нотипных изделий и деталей, изготовление которых задерживалось и, следовательно, удлинялись 'Сроки строительства.Тов. Хрущев в своей речи указал совершенно четкие пути, по

Из доклада 
тов. Лермана — 

управляющею трестом

ностеи строительных ций.План строительства год установлен тресту
организа-на 1955 с учетом

Выполнять недельно-суточные 
графики

(Из выступления тов. АРТЕМЧИКА — 
нач. стройуправления)

которым должно проектирование сейчас пойти всех сюоружае-мых зданий «...Надо отобрать ограниченное количество типовых проектов жилых домов, школ, больниц, детских садов и яслей, магазинов и других зданий и сооружений и проводить массовое строительство только по этим проектам. Применение типовых проектов в строительстве дает огромный эффект как в отношении экономии средств, так и в ускорении и в улучшении качества строительства».Широкий размах строительства требует ускорения темпов строительства, улучшения его

В своем постановлении от 49 августа 1954 года «и развитии производства сборных железобетонных конструкций и деталей для строительства» ЦК КПСС и Совет Министров СССР отмечали крайне низкий уровень применения сборных железобетонных конструкций. В нашем тресте применение сборного железобетона составило около 115 кубических метров на 1 миллион рублей выполненных работ, тогда как передовые строительные тресты Министерства строительства применяют сборный железобетон в размерах 1135—140 кубических метров на 1 миллион рублей выполненных работ.В соответствии с решением ЦК КПСС и Совета Министров за два года в стране будет построено несколько сот новых заводов и полигонов по производству сборных железобетонных изделий общей мощностью 7,7 миллиона кубических метров. Строятся предприятия и по производству других деталей для строительства.Наш трест должен приступить к строительству завода сухой штукатурки и завода керамических изделий. Для расширения собственной проиэводотвеннюй базы мы должны построить завод ячеистого бетона производительностью в 30 тысяч кубических метров изделий в год, реконструировать железобетонный завод, а также построить полигоны для производства железобетонных конструкций. Реконструкция железобетонного завода и строительство' полигонов даст возможность в полтора раза увеличить выпуск изделий из железобетона и довести применение сборного железобетона на стройках на один миллион рублей работ до 130 кубических метров.Наряду с этим необходимо провести специализацию строительных организаций, что соз; даст условия более рациональной организации труда и использования механизмов.Решающим фактором массового внедрения сборного железобетона и индустриальных методов строи-качества и снижения стоимости строительства. «Для реше-пия этой задачи, есть толыкоодин путь, — сказал И. С. Хрущев, — это путь самой широкой индустриализации строительства».

тельства является повышение уровня строительных работ.На Всесоюзном
дальнейшее механизации

наших реальных возможностей. Для успешного выполнения государственного плана необходимо, чтобы в первую очередь недельно-суточный график стал законом на наших стройках и предприятиях, чего еще у нас нет, осооенно на предприятиях КПП.Мы должны принять решительные меры к повышению качества строительства и качества выпускаемых изделий и деталей.Рост производительности труда во многом зависит от закрепления на стройках квалифицированных кадров.Таким образом, для выполнения плана 1955 года в разрезе‘задач, Всесоюзного совещания строителей надо главным образом принять меры к укреплению производственной базы треста: закончить строительство второй очереди кирпичного завода, быстрее завершить реконструкцию железобетонных предприятий и строительство полигонов, упорядочить технологию, складирование материалов на предприятиях сборного железобетона,. резво улучшить разделку древесины и рациональное ее использование.Всем производственным предприятиям положить в основу своей работы недельно-суточный график и считать срыв графика как чрезвычайное происшествие.Конторе технического снабжения своевременно обеспечивать промышленные предприятия сырьем и. материалами; транспортная контора должна считать свой первоочередной задачей вывозку готовой продукции с производственных предприятий и впредь не допускать ее затоваривания,Для обеспечения плана ввода всех строящихся объектов в эксплуатацию в установленные сроки нужно составить графики работы, согласованные с субподрядными организациями и установить за ними строгий контроль, сосредоточить на 'этих объектах все необходимые ресурсы.Необходимо повести решительную борьбу за снижение стоимости1 строительства и выпускаемой продукции, за экономию всех затрат на строительстве и на производстве, установить жесткий контроль за расходованием фонда

Всесоюзное и областное совещания строителей подняли важные вопросы, нацелили коллектив строителей на повышение темпов и качества работ, на сни- жение стоимости строительства.Коллектив нашего строительного управления в 1954 году поработал неплохо. План по генеральному подряду выполнен на 109,6 процента. Управление сдало в эксплуатацию 126.50 квадратных метров жилой площади, что составляет 107 процентов к плану.Наши передовики строительства тт. Колов, Кривицкий, Трусов, Бондаревский, Васильев, Мо- царь, Долгоруков, Ситников и другие дают за месяц систематически полторы — две нормы.Но показатели могли быть еще выше, если бы не было тех серьезных недостатков, которые у нас имеют место.Строительное управление еще в начале года разработало подробные проекты организации работ. В Ш квартале было намечено поточно-скоростное строительство двух домов. Но что же получилось? Оно сорвалось в первом же месяце из-за непоставки материалов и изделий КИН. Надо сказать, что комбинат производственных предприятий стал пре- пятствией дальнейшего наращивания мощностей треста. Необходимо срочно, решить вопрос с на-

ращиванием мощностей КПП. Наряду с этим надо улучшить работу в цехах КПП. Плохо работает столярный цех. Он лимитирует работу всех управлений, в то же время никакого соревнования среди коллектива здесь не развернуто. Все пущено на самотек. У руководителей КПП нет серьезного подхода к вопросу выполнения недельно-суточных графиков обеспечения строек материалами и изделиями. График систематически срывается.Строительное управлениевнедрило в жилищное строительство крупные панели и другие железобетонные детали, но поставка их заводом железобетонных изделий происходит некомплектно. Такое же положение наблюдается со стороны ДОКа, который, например, дает шпунтовку, но забывает дать лаги.Перед строительным управлением в 1955 году поставлены серьезные задачи. Оно должносдать тысяч в том домов
в эксплуатацию около 18квадратных числе семь на главных метров жилья, пятиэтажных магистралях,три детских сада.Такого или близкого к нему объема строительное управление еще не делало. Он может быть выполнен только при условии напряжения не только управления, но и всех служб треста.

Что мешает работе транспортников
(Из выступления тов. ПРИКУЛЬ — 

шофера транспортной конторы)В докладе было отмечено, что все изделия на строительныеОбъекты транспортная конторадолжна вывозить своевременно. Однако этого на сегодняшний день не делается. В чем же причина? Если машина должна за смену совершать семь рейсов, то она делает только два — три. Очень долгое время — 30—40 минут машины стоят под' погрузкой и разгрузкой материалов.Бывают случаи, когда маши-

ны предназначаются для вывозки панелей, а кран для разгрузки не приспособлен.Руководителям стройуправлений, начальникам участков нужно' обратить внимание на состояние подъездных путей. Опи находятся в неудовлетворительном состоянии и тормозят работу транспорта. гВ плохом состоянии находятся дороги и подъездные пути на объектах городского строительства по улице Якова Свердлова.
Обеспечить КПП всем необходимым
(Из выступления тов. ЛУП ЕЯ — начальника КПП)

совещаниистроителей разработаны установ- Ьки по вопросам планирования строительства с учетом наличия
зарплаты, пересмотреть новку рабочей силы с расста-максимального сокращенияла рабочих, занятых гательных работах.

Выполнить социалистические обязательства
(Из выступления тов. АРХИПОВА—секретаря партбюро)Основным и главным недостатком в нашей работе за прошлый год было то, что мы не справились с установленным нам заданием по производительности тру-да, неполностью использовалиимеющиеся у нас материальные и людокие резервы, допускали большие перерасходы строительных материалов, брак и переделки, допустили удорожание строительства и убытки в производственных предприятиях, неполностью использовали внутренние резервы производства.В результате чего мы не выполнили государственного плана как в целом по тресту на основном строительстве, так и по комбинату производственных предприятий.Центральный Комитет КПСС и

Руководители комбината про-учетом чис-на вспомо-

пи строительного' производства, । перевозятся без контейнеров..взявшись за которое, можноноднять строительное дело

изводственных предприятии бо-

Автомашины, в основном, ра-на ' ботают только' в одну смену. Ра-более высокий технический уро- ботшикам транспортной конторы пень. Этим глаш”".: зтснсм яв- необходимо серьезно продуматьвень. Этим главным звеном яв-ляется расширение производства и внедрение сборного железобетона.Перед работниками КПП главной, решающей задачей является полностью использовать имеющиеся производственные мощности, улучшить качество выпускаемой продукции, добиться вы-пюлнения графиков. Роль недельно-суточныхтранспорта на строи-тельстве огромна. Между тем, использование транспорта далеко неудовлетворительное. Длительное время автомашины простаивают под разгрузкой и выСовет Министров СССР указали ! грузкой, материалы грузятся строителям главное звено в це-,1 вручную. Кирпич, шлакоблоки.

все эти вопросы с тем, чтобы добиться максимального' использования автотранспорта за счет централизации перевозки манериалов, широкого применениясредств механизации на иогру-зючню-раэгрузочных работах,внедрения контейнерной возки.Сегодня мы обсуждаем
пере-

ипринимаем социалистические ооя- зательства на 1955 год. Задача партийных, профсоюзных, комсомольских и хозяйственных руководителеи широко развер-нуть социалистическое соревнование за выполнение этих обязательств,

рются за то, чтобы наши цехи выполняли недельно-суточный график. Однако этому препятствует разновидность изделий. Сейчас КПП ежемесячно изготовляет 100—120 наименований железобетонных изделий, десятки разнотипных изделий падает на долю деревообделочного комбината.Мы просим руководителей треста тт. Лермана и Бушкова свести до минимума номенклатуру поставляемых изделий как по

в

линии бетоноарматурных заводе®, так и по линии ДОКа.Большим тормозом в работе являются инертные. Техснаб треста должен поставлять для производства качественный и нужных фракций щебень. Тем не менее в данное время щебень поступает с большими примесями глины и только крупной фрак- пии.Тяжелое положение на КПП и с металлом, который не выдается нам в нужных профилях.
Поднять трудовую дисциплину на участках

(Из выступления тов. СОКОВА — каменщика)Перед коллективом строителей 1955 году стоят большие зада-чи. Чтобы их успешно выполнить, нужно больше ■ обращать внимания на организацию труда. Между тем, с этим делом у нас на участке неблагополучно. Мастер Королев приходит на работу в 10 часов утра и уходит в 2—3 часа дня. В остальное время бригады предоставлены самим себе.Графика, плана на день наше предприятие не имеет.

Неудовлетворительно поставлен и учет производимых работ. Выполнение сменных заданий никем не контролируется.Трудовая дисциплина среди коллектива низкая. Рабочие приступают к работе когда вздумают. Наблюдаются случаи пьянки в рабочее время.
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